

ご入学・ご進級おめでとうございます！

春の訪れとともに、令和7年度がスタートしました。学校の桜も満開となり、子どもたちの笑顔とともに、校内に爽やかな風が吹いています。

始業式・入学式に臨む子どもたちの姿からは、新しい友達や先生との出会い、これからの学校生活への期待、そしてやる気に満ちあふれているようでした。子どもたち一人ひとりが実りのある1年となるよう、教職員一同力を合わせて取り組んでまいります。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。



登校時の荒池公園の桜です

どきどきの入学式、ピカピカの1年生！ 6年生も立派でした



また、始業式では、校長から2つの話をしました。

① 『夢』や『目標』をしっかりとってチャレンジしよう！

決めたことを毎日少しずつでも続けていくとやがて大きな力になる。

② みんな仲良く、「思いやり」の気持ちを大切に生活していこう！

一人ひとりの力で、楽しい学校、学級をつくっていこう。



10日には『交通安全教室』が行われました！ 事故のない生活を



6年生に古館交番のお巡りさんから「家庭の交通安全推進員」の委嘱状が交付されました。

1年生～4年生は、学校の周りを実際に歩いて横断歩道のわたり方や歩き方を学びました。

※「自分(じぶん)の命(いのち)は、自分でまもる！」

交差点では必ず止まる、左右確認

ご家庭でも声かけをお願いします

学校便り「たちばなの風」にむけて

「橋小の学び舎から生まれる、子どもたちの成長と希望の風」その風がご家庭や地域にあたたかく届くことを願ってこの題にしました。校長の視点で、学校の様子をお伝えしていきたいと考えています。皆様のご意見、ご感想をお聞かせください。※個人情報の取り扱いには十分注意してまいります。SNS等への転載はご遠慮ください。